



Grupo Gicsa, desarrolladora de inmuebles, recibió un incremento en su calificación crediticia por parte de la agencia S&P Global Ratings para tres bonos que tiene colocados en el mercado de deuda.

Estos bonos son los de clase 'A1 MXN', 'A1 USD' y 'A2 MXN', en escala global y nacional para los instrumentos y aumentaron de "BB-" a "BB+" los de tipo "A1" mientras que los de tipo "A2" suben de "BB-" a "BB+".

El aumento en las notas sucede luego de que la compañía dio a conocer en noviembre que detendrá las inversiones, adquisiciones y el desarrollo de nuevos proyectos, como parte de su estrategia de negocio a mediano y largo plazo.